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屯 門 區 議 會  

2010-2011 年環境、衞生及地區發展委員會  
 
 

要求持續跟進清除薇甘菊問題 

 

近日有市民投訴，指本區的薇甘菊問題再趨嚴重，要求區議會關注。

事件令人一則感到欣慰，一則感到憂慮﹗ 

令人欣慰的是，屯門區議會在過去曾以連續的社區活動，喚起居民對

問題的關注，亦可能因此至今仍有居民留意薇甘菊問題。然而，事件亦

反映近年政府部門對薇甘菊問題處理的方面趨於鬆懈，令人惑到憂慮。 

為此，我們促請各相關政府部門及機構 – 包括路政署、地政署、康文

署和輕鐵等 – 密切監察薇甘菊問題，並向本會報告有關在其管轄的範圍

內控制薇甘菊生長的措施及成效。 

 

請各委員指正及支持﹗ 
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